

PRESSEMITTEILUNG

„GUATEMALA WOCHEN IN BARMSTEDT“

„Die Leichtigkeit des Reisenden“

Malerei | Fotografie

Lezzueck Asturias Coosemans

vom 14. Juli bis 9. September 2018

Eröffnung am Samstag, den 14. Juli, um 15 Uhr mit Rahmenprogramm

Die diesjährigen Länderwochen der Stadt Barmstedt stehen im Zeichen Guatemalas.

Kunst, Kultur, Lektüre, Musik und Geschichte des bevölkerungsreichsten Staates in Zentralamerika im Süden der Halbinsel Yucatán sind die Themen für die Programmpunkte während der Barmstedter Länderwochen.

Den Auftakt bildet die Eröffnung der Kunstausstellung **„Die Leichtigkeit des Reisenden“** in der GALERIE•ATELIER III, in der Malerei und Fotografie des guatemaltekischen Künstlers Lezzueck Asturias Coosemans präsentiert wird. Beide Ausdrucksmittel treten in einen kontrastierenden Dialog miteinander und lenken unsere Aufmerksamkeit auf den gedanklichen Kontext seiner surrealen Motive. Die Werke erzählen auf geheimnisvolle Weise von der Verbundenheit aller Wesen in der Natur. Coosemans transponiert Mensch, Tier und Botanik in schwerelos scheinende, surreale Farbwelten und Szenerien, die uns facettenreich auch die geistige Dimension des Reisens offenbaren.

Das zweite Highlight bildet die Fotografie Ausstellung Coosemans in der Kommunalen Halle des Barmstedter Rathauses: Guatemala ist ein farbenprächtiges Land, das auch „Land des ewigen Frühlings“ genannt wird. Die atmosphärisch verdichtete Fotoserie Coosemans konzentriert sich motivistisch auf Strukturen, Licht und Stimmung, die die Kompositionen gestalten: **„Eine Reise durch ein farbenprächtiges Land“**. Wir erleben bildhafte Stationen einer Sommerreise des Künstlers durch Guatemala mit autobiografischem Bezug.

Ein spannender Lichtbildvortrag erwartet uns am Donnerstag, 26. Juli, um 19 Uhr in der Kommunalen Halle: in Kooperation mit dem Museum für Völkerkunde in Hamburg erfahren wir von Prof. Dr. Schmelz, Kustos im Museum Hamburg und Professor für Lateinamerikastudien an der Universität Hamburg einiges über

die **„Maya heute in Guatemala“** Weiterhin können wir gespannt sein auf den am Mittwoch, 15. August um 19 Uhr stattfindenden Lichtbildvortrag **„In Guatemala unterwegs“** der Barmstedter Helga Pergande und Stefan Bolln, die für die in Guatemala tätige Barmstedter Hilfsorganisation **„Taten statt Worte“** mit der Organisationsleitung im Land unterwegs waren.

Die Barmstedter Stadtbücherei hält ebenfalls zum Länderschwerpunkt Reiselektüre, Romane und andere spannende Informationen rund um Guatemala und Zentralamerika für den Besucher bereit.

Weitere Einzelheiten und Programmpunkte der ‚Guatemala Wochen‘ entnehmen Sie bitte der beigefügten Einladung zur Vernissage und dem Programmheft.

Rahmenprogramm zur Eröffnung

Begrüßung:

Heike Döpke, Bürgermeisterin der Stadt Barmstedt

S.E. José Francisco Calí Tzay, Botschafter der Republik Guatemala in Berlin

Peter Schirrmann, Honorarkonsul der Republik Guatemala in Hamburg

Vertreter der Kreises Pinneberg

Einführung in die Kunstaussstellung:

Karin Weissenbacher, Leitung GALERIE•ATELIER III

Lezzueck Asturias Coosemans ist anwesend

Musik:

Der in Guatemala geborene Musiker und Komponist Antonio Cosenza zählt zu den renommiertesten Gitarristen seines Landes. Seit über 25 Jahren beschäftigt er sich mit der Musiktradition seiner Heimat. Cosenza entführt uns in die guatemalteckische Klangwelt und Musikgeschichte Guatemalas und Lateinamerikas.

Weitere Einzelheiten entnehmen Sie bitte der beigefügten Einladung zur Vernissage.

Wir laden herzlich ein zu unserem PRESSETERMIN

Am Dienstag, den 10. Juli 2018 um 16:00 Uhr

in die

GALERIE•ATELIER III
Schlossinsel Rantzau

die Ausstellung befindet sich im Aufbau.

Wir bitten um Veröffentlichung dieser Kulturnachricht und ebenfalls um Aufnahme des Termins in Ihren Kultur- und Veranstaltungskalender – bei weiteren Fragen/Interviews stehen wir sehr gerne zur Verfügung!

- 1) Einladung zur Vernissage pdf
- 2) Bildmaterial
- 3) Pressemitteilung pdf

Bei Rückfragen: Karin Weissenbacher, Galerie • Atelier III, Tel: 04123 – 3026
Inselbüro der Stadt Barmstedt

Tourismusbüro der Stadt Barmstedt Frau del Alamo Paredes/Marcel Holz Tel: 04123 - 681204

weitere Informationen: www.galerie-atelier-3-barmstedt.de und in der beigefügten Einladung zur Vernissage